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こんにちは！ 松戸市学校薬剤師会です 
  

学校薬剤師は、それまでの「学校保健法」が平成 21年 4月に「学校保健安全法」に改正されたのを機に 

「学校環境衛生基準」が明確に定められ、その指導助言に当たるという責務が定められました。松戸市に 

おいては市立小・中・高、市内公立校全てに 51名の学校薬剤師が活躍しております。地域に貢献する 

薬剤師として、未来ある子供達の環境衛生に携わってみませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

学薬役員です 
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検査等、学校薬剤師活動がスム－ズに行えるようお手伝いをしたいと思います。 

 

 

平成元年から学校薬剤師となり、10校近くの学校を担当してきました。当初にくらべ、検査項目の追加 

数値の変更が多くなり、器具もデジタル化されるなど、先生方にはその都度ご努力頂き感謝しております。 

私事ですが、今年度より個人会員となり、15年前に趣味として始めたマーケタリー（木象嵌）に時間 

を費やし、楽しんでいます。世の中の自粛生活にピッタリの状態です。 

 

現在、金ケ作小学校と市立松戸高等学校を担当しています。学校薬剤師会では、皆さんが 

各校で検査をしてきた結果をまとめて、教育委員会に提出する報告書を作成しています。 

学校は生徒さんが 1日の大半を過ごしている場所です。その学校の環境を整えることは大切だと 

思います。そのために、学校薬剤師として、学校の環境衛生の維持・向上に貢献できればよいと 

思っています。 

 

松戸市に 3校ある支援学校の 1 つ県立矢切特別支援学校の担当になって 6年。 

小学生～高校生までと年齢幅は広いですが、生徒数は少なく、１～10 人で授業を行っています。 

スクールバスがあり校内にはエレベーターが設置されています。支援学校ならではです。 

市立校では経験出来ない事も多く勉強になります。 

日頃から学校薬剤師の先生方には検査等でご協力頂きありがとうございます。 

これからも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校薬剤師になって４３年目、東京都立葛飾養護学校を皮切りに、通算 12校目 

常盤平第 2小学校を担当しています。実家に近くまた弟の卒業した小学校と言う

こともあり、検査に行くのを楽しみにしています。 松戸市学校薬剤師会の会長は

平成 13年からなので、現在通算 20年になります。長く続けられたのも会員先生

方のご努力の賜物です。これからも宜しくお願いします。 

 

学校薬剤師として小中高と様々な学校を担当しました。今は第二中学校、県立向陽高校を受

け持っています。今年度より委員会のメンバーとして検査の準備や広報などを担当しています。 

学校薬剤師の仕事の中で何かわからない事や報告等がありましたら、事務局を通じてお知らせ下

さい。 

より良い学校薬剤師の活動を目指していきましょう。  


